

ゴ ン だ よ り



きたね その時が 楽しみです

中学3年生は 11日(水)がいよいよ後期試験。本当のラストスパートですね
 しっかり頑張ってきた力を全て出し切ってくれることを願っています。
 今はもう健康管理に気を配ったり、試験の受け方や、自分の得意分野でいかに得点を重ねるかを
 確認したりするときですね。新しいことを仕入れるには時間が少なく、焦りがうまれます。
 少しぼんやりしていることをハッキリさせる。理解していることをいっそうハッキリさせて確実に
 得点することです。どうか、志望校に合格できますように！！

十分に頑張ってきました

あとは 最後まで やりぬく 踏ん張りを！

最高の力を出し切る自分 楽しみですね

.....



窓口の一つとして

「マイベストプロ信州」 に登録しました

「幼児・児童期に一生モノの算数の力をつけるプロ」

信濃毎日新聞で運営しているサイトで、12月に取材をうけ、2月に開設しました。

ゴんだよりに載せている内容をもとに、

主には 志青塾で 常にお願ひしたりてきていることですが

- ・早い時期からの「考える力」を高める必要性
- ・「考える力」の高め方 の提案です。

また 日々のコラムには

☆保護者の皆様のご質問

☆学習法、なにを学ぶにも 国語の力は重要 それを高めるには。

☆国語で解く算数文書問題（お絵かき問題） などを紹介しています。

2			
		4	
	2		3
1			

毎日とはいきませんが、できるだけ間をあけないようにお役立ち情報を発信していきたいと考えております。
 保護者の皆様には お忙しい中とは存じますが、ときどき覗いていただき、ご意見アドバイスなどをいただけたら幸いです。 各コラムについて 「いいね！」をおしていただくことでもたすかります。
 どうぞ、よろしくお願いいたします。

マイベストプロ信州 → 塾 スクール で 上のような写真が出てきます。

<http://mbp-shinshu.com/shiseijuku/detail/>

.....

☆かけっこ教室 シューティングスター (3月22日 日曜日 メイン競技場改修工事終了します)

10時~11時30分 メイン競技場 雨天走路